

御殿場エコサポーター登録団体の平成29年度活動報告を紹介します。

| | |
|---|---------------|
| 団体名 | NPO法人エコハウス御殿場 |
| 活動名 | 環境教育推進・啓発事業 |
| 活動内容 | |
| <p>●平成29年6月3日…第22回 eco まつり</p> <p>市民が楽しみながらごみ減量やリサイクルや省エネ・再生可能エネルギー等の環境への関心を深め、循環型地域社会づくりを推進することを目的として、市内の団体や企業と協力して eco まつりを実施しました。当日は約700名の方に参加していただき、各々、体験コーナーやバザーに参加して楽しくエコについて学んでもらいました。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div> | |
| <p>●平成29年8月4日…エコアクション2017（第21回こども環境会議）</p> <p>市内の小中学生・高校生らが環境問題に取り組んでいる団体や企業の実施する様々な体験をもとに環境問題に対する関心を深め、環境を良くするため一人ひとりが実行できることを見つけることを目的に開催をしています。</p> <p>平成29年度は約244人が15の体験コーナーに参加し、身近な生活の中で取り組むことができるエコ活動や地球温暖化、循環型社会について学びました。また、御殿場市長と市議会議長へ提言する「御殿場の環境への提案」を子どもたちで採択しました。</p> <p>このイベントで体験した子どもたちが環境問題に取り組んでいくことが期待されます。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div> | |

●平成29年8月23日…エコアクション2017市長・議長への提言

8月4日に実施したエコアクション2017で子どもたちにより採択された「御殿場市の環境への提言」を市内中学校生徒の代表が御殿場市長と御殿場市議会議長に手渡し、意見交換を実施しました。

子どもたちからは、「御殿場は富士山などの自然が多いので自然環境を守っていききたい。」「みんなの意識を上げるためゴミ拾い活動を実施して取り組みたい。」といった意見が出され、子どもたちの意見に対し、市長・議長から「まちがきれいなことも大事ではあるが、心が富士山のようにきれいなことも大事なので今の気持ちを忘れずに成長して行ってほしい」とのお話をいただきました。



他にも様々な環境保全活動を実施しています！

関心のある方は下記URLよりご覧ください。

<https://ecogotenba.jimdo.com/>